

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 19. Mai 2017

Friedhof Mainflingen – Umgestaltung der Urnenwände

Ablage von Blumenschmuck wird nicht weiter geduldet

Lange hat es gedauert, doch nun kann die Bürgermeisterin Frau Ruth Disser die Fertigstellung der Umgestaltung Urnenwände auf dem Friedhof im Mainflingen vermelden.

Nach langer Planung, Prüfung der Vorschläge von Bürgern und Beratung in der Friedhofscommission, einigte man sich darauf, den Bereich um die Urnenwände umzugestalten. Die Platten vor den Urnenwänden wurde entfernt, da diese durch Laternen, Grablichter und Blumenschmuck so stark verunreinigt waren, dass die erfolgte Reinigung kein akzeptables Ergebnis brachte. Die Platten wurden durch eine Schotterfüllung ausgetauscht und bepflanzte Blumenkübel aufgestellt.



Um auch künftig für die Angehörigen die Möglichkeit aufrechtzuerhalten, Grablichter aufzustellen, wurden noch Sandbehältnisse aufgestellt. Diese werden zur Freude von Frau Disser bereits genutzt und angenommen. „Am Hinterausgang der Trauerhalle zu den Urnenwänden, wurden auch noch bepflanzte Blumenkübel aufgestellt um den Platz der Urnenwände optisch aufzulockern,“ erläutert die Bürgermeisterin das neue Erscheinungsbild und weist daraufhin, dass mit der Umgestaltung ein guter Kompromiss gefunden wurde, denn auch wenn die Ablage von Blumenschmuck untersagt ist, sorgt die Bepflanzung mit Blumenkübeln für ein schönes Bild.“

In der nächsten Zeit wird man nun auch die Gestaltung der Urnenwände auf dem Waldfriedhof angehen. Hier werden jedoch nur einzelne bepflanzte Blumenkübel vorgesehen und Sandbehältnisse für Grablichter.

Die Friedhofsverwaltung weist in diesem Zusammenhang nochmal ausdrücklich darauf hin, dass künftig abgelegter Blumenschmuck, außerhalb der Zeit von Allerheiligen bis Totensonntag, konsequent durch die Mitarbeiter des Bauhofes entfernt wird. Für das Aufstellen von Grablaternen sind die hierfür zur Verfügung gestellten Sandbehältnisse zu nutzen.